

Espéranto Indre : nombreuses animations

La Nouvelle République du 05/02/2014



A l'issue de la réunion, Pierre Limoges a donné une conférence sur Léonard de Vinci.

Réunis dimanche après-midi à la Maison de quartier Est, les espérantistes ont pris connaissance des bilans d'activités et financiers de l'association, présidée par Maryvonne Houvriez. Espéranto Indre regroupe une trentaine d'adhérents et organise de multiples animations tout au long de l'année.

Ainsi, l'association, en mai dernier, a proposé un stage en commun avec Espéranto Limousin dans la Creuse et accueilli, en juin, deux Japonais dans le cadre de tournées réalisées sous l'égide d'Espéranto France. Atelier de calligraphie, sorties découverte, conférences, etc., ont ponctué les nombreuses activités de l'association qui a aussi participé à *L'Envolée des livres* ou à la Fête du développement durable. Cette année, Espéranto Indre accueillera, notamment en avril, un Cubain et un Français qui enseigne en Chine ; elle participera, entre autres, à l'*Écofestival des possibles*, à Clion, en septembre, et au Forum des associations de Châteauroux, en novembre.